



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2333</b>
Prix	<b>1 680 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Sous compromis magnifique vue mer panoramique et emplacement idéal à cinq minutes des plages et proche du centre de sainte maxime. Cette petite villa quatre pièces avec piscine et sous sol D environ 60 m<sup>2</sup> a rénover et ou agrandir. Un permis purgé de tous recours a été obtenu permettant une construction pour une de villa de 300 m<sup>2</sup> + 250 m<sup>2</sup> de sous-sol. Dossier sur demande . Rare sur le marché à découvrir rapidement!!!

*Magnificent panoramic sea view and ideal location five minutes from the beaches and close to the center of sainte maxime. This small four-room villa with swimming pool and basement of approximately 60 sqm to renovate and or enlarge. A permit cleared of all appeals was obtained allowing construction for a villa of 300 sqm with 250 sqm of basement. File on request. Rare on the market to discover quickly!!!*

## **AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES**

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

